

A Crossover Story

Für Psychopathen geeignet

Von abgemeldet

Mary

Wir schreiben das Jahr 2006.

In den unendlichen Weiten des Weltraums, genauer gesagt am nördlichen Rand der Milchstraße, gab es einen kleinen blauen Planeten. Seine Bewohner nannten ihn Erde. Auch wenn dieser Planet zu über 70% aus Wasser besteht, beginnt unsere Geschichte in der Wüste.

Arabisches Stück Scheisse war gerade dabei mit einem Kameltreiber zu verhandeln. "Also... Ich gebe dich meine 2 Kamele für eine Million Wüsten Doller." Sein Verhandlungspartner erwiderte darauf, dass eine Million zu viel für zwei Kamele sei. Genau in diesem Moment kam die Frau des Kameltreibers zusammen mit ihrer gemeinsamen Tochter nach vorne. Als Arabisches Stück Scheisse das sah schrie er: "Die will ich!" und zeigte dabei auf das Mädchen. Der Kameltreiber überlegte nicht lange und willigte ein. Er nahm seine Frau und die beiden Kamele und zog von dannen.

"Hallo kleine Mädchen... Wie heißen du?" fragte Arabisches Stück Scheisse die Tochter des Kameltreibers. Diese zögerte kurz, antwortete dann aber: "M...Mary..." "Märi? Komisches Name... Naja du gehörst jetzt mir also gebe ich dich neues Name!" Er überlegte... Ihm fiel jedoch nichts ein. So konnte sie ihren Namen behalten.

Arabisches Stück Scheisse legte Mary eine Leine an und nahm sie mit nach Hause. Dort angekommen erschrak Mary erst einmal, ging auf die Knie und begann zu winseln: "Ein M...M...Monster... NEIN! HILFE!!!" Der Erwachsene versuchte sie zu beruhigen: "Das ist nich Monster. Isse meine beste Freund!" während er das Licht einschaltete. Nachdem das kleine Mädchen sich die Tränen aus den Augen gewischt hat, erkannte sie einen dreibeinigen Hund, der nur ein Auge hatte. Als Ersatz für sein fehlendes Bein, hatte er ein Skateboard. "Wuff!" Der Hund kam auf Mary zu und leckte ihr das Knie. "Seine Name ist Arabische Stuck Hund!" sagte Arabisches Stück Scheisse lächelnd.